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Comunicato n. 087 del 18.02.10 
Smaltimento pneumatici fuori uso 

Un protocollo d'intesa atto alla risoluzione della problematica inerente l'abbandono incontrollato 
degli pneumatici nel territorio provinciale, sarà f m a t o  dall'Ente Provincia, dall'Asp di Ragusa, dai 
Comuni iblei e dalle Associazioni di Categoria. 11 protocollo prevede la costituzione di un sistema 
di gestione dei pneumatici fuori uso che, in attuazione dei principi di responsabilizzazione e 
cooperazione di tum i soggetti coinvolti nel ciclo dei rifiuti pneumatici fuori uso, individuati dalla 
legislazione vigente, ne favorisca la raccolta, il recupero, il riciclaggio e il corretto smaltimento, 
nonché una maggiore efficacia dei controlli. 
Gli enti che sottoscriveranno il protocollo d'intesa, si sono riservati la possibilità di fornire ulteriori 
indicazioni che faranno pervenire agli uffici dell'Assessorato Provinciale al Territorio Ambiente e 
Protezione Civile. 
"Stiamo lavorando celermente - ha detto l'assessore Mallia - per giungere alla condivisione di un 
protocollo d'intesa che permetta finalmente di risolvere una problematica annosa e che può causare 
danni ambientali di elevata entità. Ribadisco ancora una volta - continua Mallia - che è necessaria 
una fattiva collaborazione tra Enti e cittadini. Noi stiamo mettendo in campo tutte le soluzioni 
possibili che portino, una volta per tutte, alla risoluzione del problema, allo stesso modo i cittadini 
devono necessariamente contribuire agendo nel rispetto delle nonne vigenti e del nostro patrimonio 
ambientale". 
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Comunicato n. 88 del 18.02.2010 
Incontro istituzionale per l'aeroporto di Comiso 

I tempi del decollo e l'impegno del temtorio per il nuovo aeroporto di Comiso. I1 
presidente della Provincia Franco Antoci accelera su questo fronte, di concerto col 
sindaco di Comiso Giuseppe Aifano, e promuove un incontro istituzionale col 
presidente dell'Enac Vito Riggio e i vertici di Soaco e Sac per "fotografare" lo stato 
dell'arte sull'apertura del nuovo scalo. 
L'incontro istituzionale è in programma venerdì 26 febbraio alle ore 16,30 nella sala 
convegni del palazzo della Provincia e ad apertura dei lavori il presidente Franco 
Antoci punterà a fissare con gli interlocutori presenti le tappe del crono programma 
per amivare allo start-up dl uovo aeroporto. Lo stato dell'arte sulla consegna de lavori 
verrà esplicitato dal sindaco di Comiso Giuseppe Aifano. Poi toccherà ai vertici di 
Sac e Soaco, Gaetano Mancini e Orlando Lombardi, fare il punto sulle prospettive del 
nuovo scalo e sugli accordi con le compagnie aeree. La conclusione sono affidate al 
presidente dell'Enac Vito Riggio che sull'aeroporto di Comiso ha sempre creduto 
nell'ottica di un sistema aeroportuale della Sicilia orientai. 
L'incontro alla Provincia sarà preceduto da una visita allo scalo "Magliocco" guidata 
dal sindaco Alfano e dal consiglio d'amministrazione della Soaco in programma per 
leore 15. 
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Comunicato n. 89 del 18.02.2010 
Alla Bit di Milano il territorio si presenta unito 

La Provincia Regionale di Ragusa chiama a raccolta le istituzioni per promuovere nel 
migliore dei modi il temtorio ibleo alla Borsa internazionale del Turismo che si 
aperta oggi a Milano nella cittadella fieristica di Rho. 
11 debutto della Provincia di Ragusa è in pieno centro a Milano, in piazza Cordusio, a 
due passi dal Duomo dove si danno appuntamento i vertici istituzionali di quasi tutti i 
comuni iblei, il presidente della Provincia Franco Antoci e il vicepresidente Girolamo 
Carpentieri che ha coordinato tutta la missone Bit per irrompere con i prodotti tipici 
nel carnevale ambrosiano e diventare un motivo d'attrazione e di degustazione per i 
cittadini milanesi. L'attenzione dei milanesi è stata catalizzata in piazza Cordusio, in 
pieno centro milanese, a pochi passi dal Duomo, da un gazebo promozionale della 
Provincia Regionale di Ragusa che presenta le sue eccellenze enogastronomiche. E' 
un invito esplicito della Provincia di Ragusa ai milanesi a visitare lo stand 
istituzionale alla Borsa Internazionale del Turismo che raccoglie tutto il temtorio. 
"L'incursione nel centro storico di Milano - afferma l'assessore ai Turismo, 
Girolamo Carpentieri ha lanciato l'operazione Bit della provincia di Ragusa che 
vuole ofFrire al mercato nazionale ed internazionale l'immagine di un temtorio unito 
perché il turismo è la nuova sfida per coniugare una nuova stagione di sviluppo. E in 
tal senso la sinergia pubblico-privato, oltre alla realizzazione delle nuove 
idiastrutture è la strategia vincente". 
La scommessa di quest'anno si chiama un'offerta turistica omogenea e compatta che 
può dare corpo alle ambizioni di una Provincia che con l'apertura del nuovo 
aeroporto di Comiso vuole emulare Trapani, unica provincia dove il numero delle 
presenze turistiche è cresciuto in maniera considerevole. 
"In questo sistema turistico le infrastrutture sono fondamentali - dice il presidente 
Antoci - per far decollare il settore ma anche le eccellenze dei prodotti 
enogastronomici e il nostro barocco sono elementi vincenti di un'offerta turistica di 
nicchia ma di qualità". 



estratto da LA SICILIA del 49 febbraio 20 10 

PROMOZIONE TURIZTICA 

Gazebo enogastronomico ibleo alla Bit 
. . 

La Pmvincia chiama a raccolta le istitwioniper con i prodo& tipici nel carnevale ambrosiano e di- 
oromuovere nel mieliore dei modi il temtorio ventare m o h  ivoatùazionee di demistazione oer - - - ~  
ibleo alla Borsa internazionale del turismo che si iottadini d a n e s ~ ~ i ~ e n z i o n e d e i  milanesi è&- 
è awrta ieri a Milano neUa omdella fierisica di a camliuaa in oiazza Cordusio. in oieno cenm . ~. - - - ~ -  

~ h o .  11 debum deua ~rwincia d i~agusaèmtoin  milanese. a po& ~ s i  dal Duomo, da ungazebo 
oieno centro aM'iano. in oiazza Codwio. a due ~romozionale della Provincia regionale di Ramisa 
parsi dal Duomo dove.si sono dati appunramen- &e ha presentato l e sueecce l l e~zeeno~-no-  
ro i vernci istituzionali di q w i  rum i comuni miche.E'stawuninviroespliciwdeUaPraiin~di 
ib1ei.d presidentedella Provinda R a n a  Anwcie Ragusa ai milanesi avisirare lo stand idtuziona- 
il vicep~sidenre Gimlamo Carpennen che ha leallaBonaInte~onaledelTunsmoche racco- 
coordinato tutta la missione Bit per inumpere glie tutto il temtaio. 'L'incursione nel centro sto- 

rico di M o  - afferma l'assessore a lTkmo.  Gi- 
mlamo Carpenneri ha lanciaw I'ooerazione Bit 
della pm&cia di Ragusa che vuole al mer- 
cato nazionale ed uitemmnalel'iunmagine di un 
temtorio unito perché il turismo è la nuova siida 
per coniugare una nuova stagione di sviluppo. E in 
tal senso la sinergia pubblico-pnvaw, oltre alla 
realizzazione deUe nuove in f rmmire  è la sua- 
regia vincenre". La scommessa di quest'anno si 
chiama un'offerta iunstica omogenea e compam 
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B ~ R S A D E L N R I S M O .  Unostand della Provincia iblea èstatoallestito nel cuoredel caooluoeo rneneehino.adueoassida1 Duomo I 

Il cioccolato e gli altri sapori tipici 
in vetrina nel «salotto» di Milano 

Piccola anteprima offerta ai tanti cittadini di passaggio. Nel pomeriggio l'apertura della Bit 
-~ ~pp- l' ........................................... 

Degustazioni di prodotti 
tipici, consegna di informa- 
don i  turistiche e opuswli 
La ciocwlatadelia Contea 
conquistasubito i palati 
Standpreso d'assalto d a  Bit 
........................................... 
Conceiia Bonini 

cobarocco che si terrà nella 
Contea dal 3 all'8 dicembre 
2010. Questo è staio possibile 
grazie al Consorzio di Tutela 
del Cioccolato Modicano, che 
ha regalato alla Provincia dieci 

i chili di cioccolato e diecimila 
barrene.peroffrirle indegusta- 
zione tra il centro di Milano e 

/ lo stand presso la Bit fino alla 
amo ii suo debutto milanese. ' 
in occasione della Borsa Inter- ' chiusura, domenica prossima. 
nazionale del Turismo, la Pro- Presso lo stand. oltre al ciocco- 
vincia di Ragusa lo ha  fatto in ! lato, verranno offerte degusta- 
pieno centro, sotto gli occhi di zioni di aimprodotti tipicidel- 
tutti. Mentre ieri pomeriggio, I'enogasuonomiaiblea,ecisa- 
sin dai momento dell'inaugu- ranno momenti di intratteni- 
razione della Bit alla cittadella 1 menro con testimoniald'ecce- 
fieristica di Rho. lo stand della zione come Francesco Cafiso. 
Provinciaiblea è stato letteral "L'incursione nel centro s to~i -  
mente preso d'assalto dagli co di Milano - afferma i'asses- 
operatori delsenoreedaisem- 
piici viaggiatori in cerca della sorealTurismo, Girolamo Car- 
loro prossima meta, sin da ie" pentieri - ha lanciato I'opera- 
mattina un desk della Provin. zione Bit che vuole offrire al 
Ua ha offerto una degustazio- mercato nazionale ed interna- 
ne di prodotti tipici in pi-a zionale l'immagine di un tern- 
Cordusio, a due passi dal DUO- tori0 unito. Il turismo è la nuo- 
mo. Uno snodo ad altissima va sfida per lo sviluppo e in tal 
bequentauone, d;, p;irte dei seri"' l;i rinergia pubblico-pri- 
milanesi tantoauanto dei vltn. 01me . I I I ~  renlizzuzinne 
sti, a maggior ragione in questi 
giorni in cui il cenuo di Milano 
pullula di vita e di iniziative 
per il carnevale ambrosiano. Il 
protagonista assoluto è stato il 
cioccolato modicano, che su- 
scitatola curiositàdi tuttii pas- 
santi chesisono fermati anche 
solo per una breve degustazio- 
ne e hanno ricevuto in omag- 
gio diversi gadget della Provin- 
ciaedue inviti: uno, per ieri po- 
meriggio, all'Antica Focacce- 
na  San Francesco di Milano. 
dove i. $r:ito presentato il litiro 
"L'oroneri~di.\l~id~c~'dii:lau- 
dia Origoni ed Elena La Delfa, 
e uno, molto più in prospetti- 
va. per lamanifestazione Cho- . . 

delle nuove infrastnimue, è la 

strategia vincente". Allo stand, 
così come alla Bit. erano pre- 
senti il Presidente detlaProvin- 
cia Fran?o@toci e l'Assessore 
Carpenderi, insieme ai sindaci 
di Modica, Comiso. Chiara- 
rnontee Giarratanaeairappre- 
sentanti istituzionali di quasi 
tutti i dodici comuni iblei.' 
~ C O B ' )  i 
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I ttMAGLi0CCQu. Fissato un incontro con I'Enac 
............................................................................... 

I Comiso, aeroporto 
I Antoci e ~ l f a n o  
accelerano i tempi 
........................................... e Orlando Lombardi, fare il punto 
Leparii si  incont re ranno  sulle prospettive del nuovo scalo e I 

i126 febbraio p e r  sca t ta re  sugii accordi con le compagnie ae- 
un ' is tantanea deUo s ta to  ree. ia conclusione sono affidate al 
dell'arte. Al tavolo, ol t real-  presidente deU'Enac Vito Rigdo che 
I'Enac, c i  sarà anche la Soaco. sull'aeropono di Comiso ha sempre 

credutoneu'ottica diun sistemaae- 
COMISO roportuale dellaSiciliaoriental.L'in- 
rrr I tempi del decollo e rimpe- controdaProvinciasaràpreceduto 
@o del temtorio per il nuovo aero- da una visitado scalo "Magiiocco" 
porto di Comiso. 11 presidente della guidatadalsindaco Alfanoedalcon- 
ProvinciaFranco Antoci accelera su 1 siglio d'amministrazione della Soa- 
questo fronte, di concenocol sinda- coin programma perle 15. rGN.1 

i codiComiso Giuseppe Alfano,epro- 
muove un inconto istituzionale col 
presidente deU'Enac Vito Riggio e i 
vertici di Soaco e Sac per "fotografa- 
re" lo statodeli'arre sull'apertura del 
nuovo scalo. L'incontro istituziona- 
le èin programmavenerdi 26febba- 
rio d e  16,30 nella sala convegni del 
palazzo della Provincia e ad apertu- 
ra deilavori il presidenteFranco An- 
toci punterà a fissare con gli mterlo- 
cuton presenti le tappe del crono 
programma per amvare aUo 
start-up dlnovo aeroporto. Lo stato 
dell'artesulla consegna delavori ver- 
rà esplicitato dal sindaco di Comiso 
GiuseppeAlfano.Poitoccheràaiver- 
tici di Sac e Soaco, Gaetano Mancini 

L 
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Comiso Con il oresidente Enac RiBRio e l'ad di Sac Mancini 

In autunno aeroporto operativo? 
Il 26=vertice tecnico alla Provincia 

;'~ntonio Brancato 
- COMISO 
. - 

Mentre siawicinala fine deilavo- 
n ,  si comincia anche a discutere 
concretamente della fase di 
stan-up del <Vincenzo Maglioc- 
con Pervenerdì 26febbraiol'am~ 
ministrazione provinciale, dicon- 
certoconilComunediComiso, ha 
organizzato a palazzo di viale del 
Fante un incontro istituzionale 
per dibattere sulle prospettive 
dell'aeroporto e sui passi da com- 
piere per renderlo operativo il più 
prestopossibie. 

Saranno presenti ilpresidente 
dell'Enac, Vito Riggio, I'ammini- 
stratoredelegato diSac, Gaetano 
Mancini e il presidente di Soaco, 

Orlando Lombardi. L'occasione ~ - ~~ ~~ 

servirà anche a chiarire in che mi- 
sura la h-ovincia intende paneci- 

suo tempo con il Comune non ha 
piuavutoseguito,perchéritenuto 
troppo impcpnaiivo sc.10 i1 profi- 
Ioe:onomicoddill'aiii~n~n~~~razio- 
ne provinciale. 

Intrrverranno il presidente 
della Provincia Franco Antoci, e il 
sindaco di Comiso, Giuseppe Al- 
fano, che farà il punto sullo stato 
di avanzamento dei lavori. Man- 
cini e Lombardi riferiranno sui 
contattiincorsoconle compawie . . 
intr.re,sate a operare suiomisu 

I vertiudclla socieiadi gcsrio- 
ne puntano nella fase iniziale ad 

assicurarsi collegamenti giorna- 
lieri con Milano e Roma, oltre che 
sui voli charter. L'incontro alla 
Provincia sarà preceduto da un 
sopralluogo nel cantiere deii'ae- 
roporto ~Marrlioccon. 

intanto lavori ali'intemo 
dell'aeroporto sonoormaiin dirit- 
tura d'&rivo. La conseena - ~ " 
deli'opera al'ente appaltante, il 
Comune di Comiso. dovrebbe av- 
venire a fine m m o o ,  ai più tardi, 
nelle prime settimane di aprile. 
L'aeroscalo passerà quindi in ma- 
no a Soaco. Da qual momento, 
icaiter8 la convenzione quaran. 
iennalc con lasocieia d! dcsrionr. 
Se nonvi saranno intoppi, secon- 
do Orlando Lombardi, da quel 
momento occorreranno ancora 
alineno sei mesi per rendere ope- 
rativalasmtturaefarviamvare i 
primi aeromobili. Il tempo neces- 
sario per procedere anche ai col- 
laudieall'acquistodiamezzatura 
e mezzi di terra. A conti fatti, 
quindida Comiso non si pooà vo- 
lareprimadell'auninno. 4 , 
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RACUSA 

Provincia, concorsi al bando 
((Appare necessario chiarire che la Giunta 
provinciale non ha alcun potere di revoca, 
urerogativa auesta del dirigente di settore)) 

Dopo I'Amminisnazione provinciale. dinzzodellaGiuntapmvincwle Appa- 
sulla revoca dei concorsi per dineenn redawemmnescocome i m p p i  del- 
adesso parlano tuni I &pigrup~o di I ' M ~ ~  e di Idv con interrog~ione a fir- 
An. Udc. Fi eGnippo Sicilia contestano ma dei consiglieri Barrerae lacono.ab 
ledichiaiazionidi~oaeltaliadei Valo- biano chiesto esoressamente all'Am- ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ - p ~ ~ ~  ~ ~ ~ ~~~~ 

ri che avevano anche chiesto le dimis- ministrazione dikevocare i bandi rite- 
sioni dell'assessore Manàarà 'Sembra nuti viziati sul oiano omcedurale. Ne 
strano a dirsi. ma ogni qualvolta l'h- può mivare giktific&ione. nella loro 
ministrazione omvinciale assumede- ambiwa oresa di oosizione. I'asserita - .  
tenn~na~ionid~versedall'o~~osizione- reticenza dell'assessore Mandarà. il 
pensiero. ecco subito la tradizionale quale in consiglio aveva chiaramente 
conferenza stampa e la conseguente \ottolinearo che relativamenteai ban- 
nchiesta di dimissioni dell'uno o ael- di per dingente o sarebbero state no- 
l'altro assessore dell'ente orovincia - v i t i  nei omssimi eiomi. Aooareneces- 
scrivono i capigruppo di mdggioranza - sano chiarire chza ~iun&'pmvinciale 
Ouesta volta s i  contestano i bandi di non haalcun poteredi revocadei ban- 
concorso per 4 dingenn il cui annulla- di ai mncorso. prerogativa questa di 
mento è stato aisposto dal dingente esclusiva cnmpefenza del dirigente di 
del senore"risorse umane"suaGd'in- settore. Nonsiritieneen~are 61 men- 

to della revoca dei bandi. atteso che 
essi. nmodulato il regolamento. saran- 
no npmposn ed in  grado di assicurare 
chiarezza e trasoaGnza a tutti eli ap i -  
ranticandidati".'lmmediata la kpli&di 
Moa e Italia dei Valori: 'Abbiamo ore- 
s&no della massicoa chiamata a dife- 
sa dell'ooerato delI'Amminisuazione 
pmvincidlea mi abbiamo chiesto la re- 
vocadi concorsi per palesi e marchiani 
e m n  nei oandi stessi. I concorsi vengo- 
no aniiullan a pochi giorni dalle pmve 
scntte sulla basedelle monvazionidel- 

noma interrogazione e quindi non s i  
comprende dove stia la "shumenta- 
lità". Apprendiamo che la "colpa" nonè 
di chi emana eli atti viziati ma di chi lo 
ha fano .'nliare'' in maniera tardiva 
Totò direbbe "ma mi  lacoa il piacere"! 
Ma inquale panedel mondo razionale 
s i  bandncono concorsi ai quali parteo- 
pano centinaia di persone alla vigilia 
delle pmve i concorsi vengono revoca- 
ti e nessuno sente il bisogno di assu- 
meaene-la responsabiliG policica e 
amministraciva?" 

l l 
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Concorsi, la maggioranza sta con l'assessore 
, . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . la ~onsegiienrr richir\ia di di- m;iggioran,.a dtL-rmano. "NO" 

Gianni Nicita rni'isioni drl.'~inoodcll'alrroai- s,r,ricnr cnrrnrr nel mr r i [o  del- ... La querelle sulla revoca 
dei tre bandi di concorso per 
quattro posti di dirigente alla 
Provincia fa registrare la presa 
di  posizione deigmppi consilia- 
ri di maggioranza a viale del 
Fante. Enzo Pelligra, Silvio Gali- 
zia. Bartolo Ficili e Salvatore 
Moltisanti dicono che "ogni 
qual volta l'amministrazione 
provinciale assume determina- 
zioni diverse dall'opposizio- 
ne-pensiero, ecco subito la tra- 
dizionge conferenza stampa e . . 

sessore della Provincia". IJna 
critica verso Italia dei Valori e 
Mpa che hanno chiesto le di- 
missioni di Piero Mandarà. as- 
sessore al Personale. Ma i gmp- 
pi dimaggioranza ricordano an- 
corache larevocaèstatadispo- 
sta dal dirigente del settore "ri- 
sorse umane" su ano d'indiriz- 
zo della giunta provinciale. "Le 
accuse appaiono dawero grot- 
tesche - scrivono i quattro capi- 
gruppo - considerato che Italia 
deivaioried Mpaavevano chie- 
sto con un'interrogazione del 5 

febbraiodi revocarei bandirite- 
nutiviziatisul piano pmcedura- 
le". Poi i gruppi di maggioranza 
confermano solidarietà, stima 
e fiducia all'assessore Manda- 
rà. Iiiguardo alla critica mossa 
dalle oppos izh i  sulla reticen- 
za dell'assessore Mandarà, il 
quale nel consiglio del9 febbra- 
io (lo stesso giorno quando la 
giuntahaapprovato I'atto di in- 
dirizzo, mentre la revoca è stata 
operata il giorno dopo) aveva 
chiaramente sottolineato che 
relativamente ai bandi per diri- 
gente ci sarebbero state novità 
nei prossimi giorni. i gruppi di 

~ - 

La revoca dei bandi, atteso che 
essi, rimodulato il regolamen- 
to, saranno riproposti ed ingra- 
do di assicurare chiarezza e tra- 
sparenza a tutti gli aspiranti 
candidati". Ma il gruppo consi- 
liaredel Pd (AngelaBarone. Ve- 
nerina Padua, Fabio Nicosia e 
Sandra Tumino), invece, ritie- 
ne, che la revoca rappresenti 
un "incidente di percorso" del- 
l'amministrazione Punoci. ma 

1 può costituire l'occasione per 
un giusto e doveroso momento 
di riflessione circal'attuale poli- 

tica del personale della Provin- 
cia, al fine di rivedere l'intera 
struttura dell'Ente rendendola 
più snellae meno onerosa. il Pd 
propone la riorganizzazione 
dei settori amministrativi con 
accorpamento di funzioni e 
conseguenziale riduzione del, 
numero degii stessi; riorganiz- 
zazione delle posizioni organiz- 
zative: eliminazione dal reeola- " 
mento dellastrutturadegli "Uf- 
fici di supporto", a valere dalla 
prossima consiliatura; revisio- 
ne del fabbisogno dell'Ente in 
relazioneallar&ecopenurafi- 
nanziariadisponibile. I~GN.) . 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
.. . , 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 19 febbraio 20 10 . : :,, 

.Nessuno sembra essere responsabile 

Concorsi revocati 
Bufera alla Provincia 
I concorsi revocati d a  Provir- 
cia, una vera e propria debade 
dell'amminisuazione! Giovanni 
Iacono dell'Idv e Rosario Burgio 
del Mpa, insistono e rilanciano: 
la revoca dei concorsi per quat- 
tro posti di dirigente, non può 
passare sotto silenzio, ma impo- 
ne I'assunzione di precise re- 
sponsabilità politiche. Alias, le 
dimissioni dell'assessore al per- 
sonale, Piero Mandarà. Di con- 
tro, invece, nel mirino censono 
di amministrazione e maggio- 
ranza finiscono proprio i consi- 
glieriche avevano denunciatoil 

! presunto "misfatto". Per lacono 
I e Burgio, un autentico paradbs- 

so: *I concorsi - sottolineano - 
sono stati annullati a pochi gior- 
ni d d e  prove scritte suila base 
delle motivazioni della nostra 
interrogazione e veniamo accu- 
sati di "suumentalizzare". Ap- 
orendiamo versino che la "col- 

litica portata avanti dal duo 
dell'ldv e del Mpa. Infine, an- 
nunciano un'altra bartaglia: 
-Continueremo a rivendicare la 
revoca anche dei contratti di di- 
rigente a termine-asseriscono- 
per iquali si sono inuodom ele- 
menti di forte parzialità, sulla 
base di sceltespamtorien. 

L'assessore Mandarà, intan- 
to, incassa stima e solidarietà 
dei capigruppo di An, Pdl-Sici- 
lia, Udc e Pdl che definiscono 
aambiguan la presa di posizione 
di lacono e Burgio, ricordando 
che i'annullamento di un con- 
corsoe provvedimento di com- 
petenza non della giunta, ma 
dei dirigenti di settore. 

il gruppo del Pd, invece, co- 
gliela p d a  per sollecitare nuo- 
ve politiche di gestione del per- 
sonale, incentrate sdia riduzio- 
ne, accorpamento di iunzione e 
riorranizzazione dei settori am- 

p~"non6didueinanaarn\?z13- min'~manvi, delle posizioni or 
ti.madidulohafarronlev;ire!~. ganiz,anve, sull'elminszion~ 
Poi ~naccano il oresidente del del rerolamenro deuli ' u f f i o  di " 

consesso, Giovanni Ocdupinti, supporto" e, infine, suila revi- 
che a onta del suo molo super sionedelfabbisognodell'entein 
partes, ha censuratol'azionepo- materia. (g.a.) I 
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IdV e Mpa: "Ma quale strumentalità?", il Pd avanza proposte 

Concorsi per dirigenti aiia Provincia, si chiede trasparenza e imparzialità 

Ragusa- Italia dei valori e Mpa non mollano la presa sulla vicenda relativa ai concorsi per dirigenti 
a Palazzo di Viale del Fante. Le due fone politiche tornano sull'argomento per ribadire che è stao 
chiesto da parte loro all'amministrazione Provinciale la revoca di concorsi 'per palesi e marchiani 
errori nei bandi stessi". 

IdV e Mpa respingono l'accusa di strumentalità. 'I concorsi- si legge in una nota- vengono annullati 
a pochi giorni dalle prove scritte sulla base delle motivazioni della nostra interrogazione e quindi 
non si comprende dove stia la 'strumentalità". 

Apprendiamo che la "colpa" non è di chi emana gli atti viziati ma di chi lo ha fatto 'rilevare" in 
maniera tardivan. Ma in quale parte del mondo razionale si bandiscono concorsi ai quali 
partecipano centinaia di persone alla vigilia delle prove i concorsi vengono revocati e nessuno sente 
il bisogno di assumersene la responsabilità politica e amministrativa ? 

E' l'interrogativo posto dalle due fone politiche per dire che 'a Ragusa la revoca è figlia di nessuno 
!!! In quale era di pre-diritto è awenuto che l'organo di controllo ed ispettivo, nella trattazione 
dell'argomento, non viene informato di un atto relativo all'annullamento awenuto in precedenza 
dell'argomento stesso e il Presidente di quell'organo invece di difendere le prerogative 
dell'tlssemblea stessa si mette alla testa dell"'artig1ieria" contro chi segnala l'anomalia ?". 

Poi c'è un attacco diretto al Presidente del Consiglio provinciale 'che per l'ennesima volta, 
pubblicamente ha dimostrato la sua inadeguatezza a svolgere un ruolo superpartes e per ciò che ci 
riguarda continueremo anche nei prossimi giorni a rivendicare la revoca dei contratti di Dirigente a 
temine per i quali si sono introdotti elementi di forte parzialità sulla base di scelte spartitone. 
Scelte che mettono in dubbio le finalità stesse delle procedure concorsuali che dovrebbero avere il 
carattere della trasparenza, della imparzialità e dell'interesse genede . Vigileremo anche sui 
concorsi per tutte le altre categorie che riteniamo possano rappresentare uno sbocco lavorativo per 
tante persone". 

Ad alimentare il dibattito anche il gruppo consiliare del partito democratico. " Tale vicenda può 
costituire l'occasione per un giusto e doveroso giusto momento di riflessione circa l'attuale politica 
del personale dell'Ente Provincia, al fine di rivedere l'intera struttura dell'Ente rendendola più 
snella e meno onerosa. 

Il Partito democratico avanza delle proposte, da tempo portate in Consiglio che in sede di 
Commissioni consiliari: "Riorganizzazione dei Settori Amministrativi con accorpamento di 
funzioni e consequenziale riduzione del numero degli stessi; riorganizzazione delle posizioni 
organizzative, con la previsione in linea di massima di una per Settore,?salvi i casi di specifici ed 
particolari ambiti di attività; eliminazione dall'attuale Regolamento della struttura degli 'Uffici di 
supporto", a valere dalla prossima consiliatura e revisione del fabbisogno dell'Ente in relazione allaì' 
reale copertura finanziaria disponibile. 
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RICUSA W 

Il trenodella memoria dei Trinakant 
R m t a  Il vicepresidente della Provincia 
Gimlamo Carpentieri ha consegnato uh at- 
testato di merito al gruppo dei Trinakant 
per aver partecipato dal 27 al 29 gennaio al 
Treno della Memoria" che taglia l'Europa 
da Milano a Cracovia: un lungo viaggio at- 
traverso la storia e la geografia della Shoah 
pernondimenticarelamagediadel popolo 
ebraico. Anche quesi'anno su questo meno 
sono saliti i Trinakant una Mezmer band 
compom da giovani modicani. la cui musi- 
ca è rgta la colonnasonoradella maniferg- 
zione-convoglio, organizzata nell'ambito 
della Giornata della Memoria e patrocina- 
ta del ministero per i Beni e le Attività cul- 
turali e della presidenza della Repubblica. l 
musicisti modicani Carmelo Gamfalo (da- 
rinetto e-nda wce), Salvo Puma (chitar- 
raacustica), Giovanni Blanco (basso econ- 
trabbasso), Sergio Spadola (batteria e per- 
cussioni), Giovanni Amore (fisarmonica e 
pianoforte) e Mara Marzana (voce) si sono 
fam onore inaugurando e chiudendo la ma- 
nifestazione m n  un concerto al binario 21 
della Stazione centrale di Milano (lo stesso 
da cui partivano i meni dei deportati per i 
campi di concentramento e di sterminio).ll 

vicepresidenrc Cdrpenrien e i consig.ien 
provinoali Vincenzo I?Unoe5alvatore Mol- 
tisanti hanno voluto testimoniare con la 
consegna dell'amstato di merito ai compo- 
nenti deL,pppo Trinakant I'impegno civi- 
le e la forte tensionel ideale per perpetuare 
il,ricordo della tragedia del popolo ebraico. 
'E stato un concerto suggestivo" ha com- 
mentato Sergio Spadola. direttore artistico 
del pmgetto. '% nuova formazione - ag- 
giunge - ha retto magnificamente I'evento 

e Marq la nostra cantante al suo debutto in- 
rernaziondle. hamosnatogrande pmfessio- 
naliu Rispetmalloscorso anno. inoltre, ho 
oerreoito-nel oubblico maeeiore curiosità 
perla storia dei brani e perymondo che li 
aveva eenerati. Ladimensione ludica e il di- 
vemmento sono stau acmmpagnaoda una 
profonda riflessione sulla Shoah: la follia e 
ia sistematica distruzione de.l'essere uma- 
no condona nei campi di conccntramenro. 
il dramma di un popolo che rischiava di 
, .. .- 

«Non si può prescindere 
da Auschwitz quando 
suoni lclezmer. , 

Auschwitz rappresenta 
una tappa obbligata per 
chi, come noi, decide di 
interpretare brani della 
tradizione yiddisch)) - 

essere cancellato non solo fisicàmente ma 
ancheculruralrnenteèstato i1 punto di for- 
rade.l'intera inziauva Uon si può preson- 
dere da Auschwih auando suoni klezmer. 
Auschwih rappresenta una tappa obbliga- , 
ta p'erchi. come noi, decide di interpretare ' 
brani della tradizione yiddisch. Dopo aver I 
visitato questi luoghi si sente il dovere mo- ! 
rale di onorare la memoria di quei morti e la 
straordinaria cultura del popolo ebraico", 

GIORGIO U U U O  

l l 
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I AMBIENTE I L'awio d i  attività estrattiva lungo la costa iblea conti- 
nua a fare di5cutere Li patata bollenteapproda pilrea 

ieC. useoDe MustilediSini\traccolozia liberrà ha pre- 

un'esten\iiine d; 460 k m  quadran alla ncerca dell'uro 
nero Si nschia di fare d.ventare il paniiramadel nostro 
mare come quell~i dei sin containinan dalle iminagini 
de!le ~ iana fome:  altrii che s v i  uppo wnshcu. Cosa sd 

lungo la costa 
Allarme di Mustile 

la ~ r i v i n o a  reglonaie i n  mento a runu qursro," Il 
rappreseiitante del partito del cenmisinfiha nsomma. 
chiama a rapporro l'ente d i  viale del Fantre chiedeche 
gli ainminisnaron diBllo stesso possanli stabilire. per 

sentato una interrogazione perché cpossa fare 
luce sere su approfondita una vicenda come che. altrimenti, mer im Dice rischia Mustile: d i  non.es; *E,di 

questi giorni la notizia preoccupante di una conce5sio- 
ne petrolifera ad una impresa mineraria italianacon- 
mollata da una multinazionale del petrolio texana al fi- 
ne divalutare la oossibilità d i  ~erforare il mare ibleo su 

l 
. 

ouanto oossibile. delle stratezie 
;iiivcch~ per evitare che la si6a- 

«Si rischia di ziiine VOSIJ essere  resa senzache 

1 fare diventare 
il panorama del 
nostro mare 
come quello 
dei siti 
contaminati 
dalle immagini 
delle 
piattaforme. 
Altro che 
sviluppo 
turistico. Cosa 
sa la Provincia 
reaionale?)) 

alcuno possa conrrobanere. "E' 
 ossib bile - TI chiede ancora Musn- 
ie - che queste decisioni scellerate 
ci passino sopra la testae nessuno 
dice niente? Nonsarebbe ilcaso d i  
Lunvotire un ravolo tecnico ?er 
smdiare .I cavi c fare valutazione a 
più ampio raggio? E' compatibile 
uno sv i l uv~o  turistico con la pre- 
senza del petrolioede..e piattafor- 
me nel nostro mare? Ritengo che 
una alzata d i  scudi ed una valuta- 
zione oggettiva debba essere fatta 
se non vogliamo fare come gli 
s m u i  e piegare la testa d i  fronte 
agli interessi ed ai mepa affari che 
q;a,cuno già intravedé i n  questa 
s~regiudicata operazione d i  vio- 
lenza alla nostra terra, al nostro 
mare e al nostro futuro. Noi nonvc- 
eliamo il vetrolio ma un awenire - 
Gcum e liberoda qualsiasi inquina- 

inento" Una lm  intervenro quelloamato sulla vrovin- 
male hgusa-S Cmce. tra i cn;lomem 10 c 12. inierven- 
toamvatoda una societi petrolifera che. d o ~ u  accura- 
te introspeziiini geologicne e carotaggi efplorativi. 

l avrcobeconcenuato su quel sito .a propna atrenzicine 

I Era stato il consigliere comunale d i  bgusa Salvatore 
Mattoranaa lanciare l'allarme. nelle scorse semmane. 
conuna interrozazione incui si Darlava. tra lealtre co- 
se. della presen;a di un ncco gia;imentodi idrocarbu- 
n e per di più a profondità nan elevate jrr i indo i. con- 
siglieredi centrosinistra.addinrnira. era statogà sigla- 
to :accordo coni proiinetaridei terreni e lacompagnia 
avrebbe iniziato-le kivellazioni in tempi rapidi.Per . . 
questo Martorana. i n  una interrogazione. avevachiesto 
disaperese lacompagnia petroliferaera in possessodi 
tutte le autorizzazioni necessarie e se anche il Comu- 
ne aveva rilasciato licenze e autorizzazioni. 

G. L. 
k 
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PETROLIO. La richiesta per I a w i o  di ricerche e della Suiluppo Risorse Naturali srl con sede a Roma 

Torna lo spettro delle trivelle 
Mustile: «No al saccheggio» I 

Le ricerche di petrolio interessa- 
no u n o  specchio di mare  che  va naturalisrlèin possessodiunaau- 
daVittoriaaScicU totale torizzazione della Commissione 

di 460 chilometri. Mac'è ii n o  per gli Idrocarburi e le Risorse Mi- 

dis inis t rae Legambiente. nerarie (CIRM) del Ministero dello 

. . . . . . . . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sviluppo Economico rilasciatanel- : 
Gianni Nicita laseduta de16aprilescorso."IIma- 

redelmito, queUodiKamarina edi 

m.. TriveUazioni petrolifere nel 
mare lbleo: la denuncia di Legam- 
biente non è rimasta lettera morta. 
Edilconsigliere provinciale di Sini- 
sua, Ecologia Liberti, Giuseppe 
Mustile. ha oresentato un'inteno- . 
gazione ali'assessore al Territorio 
e d h b i e n r e  perché la denuncia è 
forte eLeganibienteI'ha corredata 
di notizie dettadiate. Perché le ri- 
chieste di trivellazione a mare da- 
vantilacostaihleasono deiiasocie- 
tà "Sviluppo Risorse Naturali srl" 
consedeaRoma, societàconrrolla- 
ta daila Medirerranean Resources 
LLC con sede in Austin 
(Texas-USA). L'area deUa ricerca, 
che riguarda idrocarbui liquidi e 
cioè petrolio, interessa uno spec- 
chio d i m a e  che M dal comune di 

Caucana. d i u n t a  Secca e di Sam- 
pieri - dice Legambiente - rischia 8 

di uafonnarsi in un'enorme zona 
industriale, condecine dipianafor- 
me petrolifere davanti allacosta ed 
ilconseguente viavaidi petioliere, 

l 
con buona pace di tutti i progetti di 
sviluppo turistico. compreso quel- 
lo legato al tanto decantato porto 
di Marina di Ragusa". E Mustile 
nell'atto ispettivo pone alcune do- 
mande: Cosa sa la provinciain me- : 

ntoatutto questo?E' possibileche 
questedecisioni sceiieratecipassa- 
no sopra la testa e nessuno dice 
nientelNon sarebbe ilcaso di con- 
vocareun tavolo tecnico perstudia- 
re il caso e fare valutazione a più 
ampio raggio? E' compatibile uno 

Vlilorleaqi.el~o di Scirli per ilil [ i l -  ~ ~ l I l l p p 0  rlin~rico ~ i r i  .3 ;lrc,vii,.a 
u.t~di4b0chilomrrriuuadratioar. di.. ;>l .rrn. i i~ddcI!c~ta~i~fnrme 11eI ~ ~ ~ ~ - .  
tendo dalla costa e fmo a 20 chilo- nOStI0 mare? Per Giuseppe Musti- 
metri al lago. La Sviluppo Xiorse le seme una )evata di scudi: "Non 

possiamo piegare la testa di fronte 
agli inreressi ed ai mega affari che 
qualcuno già intravede in questa 

I I* I spregiudicataoperzionediviolen- 

«IL MARE DEL MITO za alla nostra terra. al nostro mare 
e al nostro futurò. Noi non voglia- RISCHIA DI DIVENTARE mo il petrolio - dice ~ u s t i l e  - ma 

UNA MEGA ZONA un aweniresicuro elihero da qual- 

INDUSTRIALE)) siasi inquinamento". (.GN.J - 
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I1 Consigliere provinciale Mustile teme per il mare ibleo 

Vittoria - Il mare ibleo a rischio ambientale. A lanciare l'allarme è Pippo 
Mustile (nella foto), consigliere provinciale di Sinistra Ecologia e Libertà che 
parla di una "preoccupanteJ' una concessione petrolifera ad una impresa 
mineraria italiana, controllata da una multinazionale del petrolio texana "al 
fine di valutare la possibilità di perforare il mare ibleo su un'estensione di 460 
krn quadrati alla ricerca dell'oro nero". 

Mustile è caustico contro chi aprirebbe le porte senza pensarci due volte a 
questo tipo di attività. 'Si rischia-afferma Mustile- di fare diventare il 
panorama del nostro mare come quello dei siti contaminati dalle immagini 
delle piattaforme; altro che sviluppo turistico. 
Cosa sa la provincia in merito a tutto questo? E' possibile che queste decisioni 
scellerate ci passano sopra la testa e nessuno dice niente?" 

I1 consigliere provinciale si sofferma sulla necessità di convocare un tavolo 
tecnico per shidiare il caso e fare valutazione a più ampio raggio. "E' 
compatibile uno sviluppo turistico con la presenza del petrolio e delle 
piattaforme nel nostro mare?" domanda ancora Mustile. 

"Ritengo che una alzata di scudi ed una valutazione oggettiva debba essere 
fatta-conclude l'esponente di SEL- se non vogliamo fare come gli struzzi e 
piegare la testa di fronte agli interessi ed ai mega affari che qualcuno già 
intravede in questa spregiudicata operazione di violenza alla nostra terra, al 
nostro mare e al nostro futwo. 
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Conclusa la fase di sperimentazione, si deve pensare a come rendere piu efficienti raccolta e smaltimento 1 
Rifiuti, semzio da midiorare 
Pd e amministrazione d'accordo: .Estendere la differenziata porta a porta. 1 

. . 
Alessandro Bonglomo 

La sperimentazione sta per ter- 
minare ma ancora nessuno ha 
pensato a tirare le somme. 11 
prossimoprimo aprile scade, in- 
fatti, i'appalto d d  servizio di 
della raccolta dei rifiuti. L'Ato 
ambiente, cui spetta bandire la 
nuova gara, non ha sinora com- 
piuto alcun atto, per cui appare 
probabile che si vada a una pro- 
roga alla ditta .cBusson. 

il presidente Giovanni Vindi- 
gni porrà la questione nella riu- 
nione del consiglio d'ammini- 
strazione, in programma la 
prossima semmana. Prima di 
procedere, dovràperòacquisire 
una serie di pareri, tra cui quel- 
lo dei revisori dei conti, per cui 
si prospettano tempi non brevi. 
Il comune, dal canto suo, sino- 
ra, si è limitato solo a sollecitare 

i YAto a bandire la nuova gara. 
Il Pd, trattandosi del servizio 

più imponante che il comune 
i dà in appalto (anche se ama- 

verso I'Ato) ed essendoci di 
mezzo i soldi dei cittadini chie- 
de che si arrivi al nuovo bando 
dopo aver analizzato con la 
massima attenzione i migliora- 
menti e ilimiti del servizio assi- 
curato rramtc questo bnnJo. 

Secondo i l  Pd, la proroga drl 
\ e ~ 7 1 o  non e la niii?liorc r r ~ l u -  - 
zione, sia perché non garantisce 
trasparenza nelle procedure, 
sia perché il servizio ha bisogno 
di essere migliorato, apportan- 
da.coqe$vi non più hviabili. 
Lo hanno detto chiaramente i 

consiglieri comunali Giuseppe 
Calabrese, Riccardo Schininà e 
Gianni Lauretta, interpretando, 
comunque, il pensiero di toni i 
componenti dei gruppi consilia- 
ri dell'arcipelago del Pd. <<Ragu- 
sa-hanno detto-rischia dipas- 
sare nelle retrovie, pur parten- 
do, per quanto riguarda I'igiene 
urbana, da posizioni di avan- 
guardia. Quel bando, che pro- 
babilmente sarà ororoaato. è - .  
infam ormai obso~eto,~. 

Durante nli anni della %estio- " - 
ne <<Busson, sono infatti cambia- 
te anche le direttive del governo 
regionale che, dopo aver punta- 
to sui temovalorizzatori. ora è 
pronto a scommettere suUa dif- 
ferenziata spinta, condona con 
il criterio della raccolta domici- 
liare. Oggi, questo servizio, co- 
pre, a Ragusa, solo il anque per 
cento della popolazione e nonè 
in grado di far impennare le 
percentuali di raccolta differen- 
ziata. %Da quando è in vigore 
questa sperimentazione, si è 
passati - ha ricordato Calabrese 
-da percentuaìiintomo al dieci 
per cento, aì 14 per cento. Per 
ottenere questi risultati, nirt'al- 
tro che soddisfacenti, si sono, in 
compenso, raddoppiate le tasse 
a tutti i cittadini. Qualcosa - ha 
concluso - evidentemente non 
-. 

va e merita di essere analizzata 
e rivista, anche perché la Regio- 
ne pone ora un obiettivo del 60 
pe; cento di raccolta differen- 
ziata,,. 

I1 Pd chiederà che I'argomen- 
to sia affrontato in consiglio co- 
munale, in modo da proporre 
alì'Ato una piattaforma sulla 
quale preparare ilnuovo bando. 
Tra le richieste che il Pd ritiene 
ininunciabili, c'è restensione 
del servizio di raccolta differen- 
ziata, da realizzare senza ina- 
sprire in misura ulteriore la 
pressione fiscale. I maggiori co- 
sti potrebbero essere coperti, 
secondo il Pd, daiie economie 
che si ricaverebbero dai minor 
quantitativo di spazzatura con- 
ferito in discarica e dalla vendi- 
ta, ai consorzi del riciclo, dei ri- 
fiuti differenziati. 

Su questa proposta, concor- 
da anche l'assessore Giancarlo 
Migliorisi: <<Ribadisco-afferma 
-che la competenza è dell'Ato, 
cui inosui uffici hanno già inol: 
nato tre solleciti. Credo che il 
nuovo bando - aggiunge - do- 
vrebbe prevedere i'estensione 
della raccolta differenziata, ma 
senza gravare oltre sui cirradi- 
nis. 

Non è questo, comunque, 
I'unico aspetto da prendere in 
considerazione. Le aspettative 
di un servizio che è tornato a es- 
sere gestito da una società del 
senore, anziché da una munici- 
palizzata, sono andate in parte 
aeluse. Come testimonia la foto 
a fianco, scattata ieri a mezzo- 

giorno, in pieno centro uttadi- 
no (nella zona più frequentata 
anche dai turisti), la raccolta 
dei rifiuti procede a rilento e in 
orari non adeguati. Da quando 
è entrata in esercizio la nuova 
vasca della discarica, è stato so- 

I 
speso il senizio di iaccolta not- 
turno e i risultati (sia nei quar- 
tieri seMti dal porta a porta, sia 
nei. quameri dove ancora si uti- 
lizzano i cassonecti) riportano 
indietro la città di parecchi an- 
ni. l 

l l 
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